

Delémont, le 28 avril 2014

Question écrite

Utilisation de vélos en libre-service

En juillet 2012, une station de vélo-partage a été inaugurée à proximité immédiate de la Gare CFF de Delémont. Il est désormais possible, à la descente du car postal ou du train, de poursuivre son chemin tout simplement à vélo. 6 vélos classiques et 2 vélos électriques sont disponibles pour les éventuels usagers.

Nous souhaiterions savoir si la commune tient des statistiques d'utilisation de cette prestation, connaître le taux d'occupation et combien d'abonnements ont été délivrés depuis la mise en service de cette station.

Nous souhaiterions également connaître si les recettes de cette station couvrent l'exploitation du service proposé.

Nous remercions le conseil communal pour ses réponses.


Pour le groupe PLR
Christophe Günter



